

Treffen im Advent

SCHARMBECKSTOTEL Der Sommer ist noch nicht einmal vorbei, da wird in Scharmbeckstotel schon an den Winter gedacht: Die Mitglieder des Vereins 800 Jahre Scharmbeckstotel rufen zur Teilnahme am Lebendigen Adventskalender auf. „Zum ersten Mal hat er in Scharmbeckstotel 2019 stattgefunden“, sagt die Vereinsvorsitzende Helma Schröder. „Es war ein riesiger Erfolg.“ Von 24 Tagen im Dezember waren damals 23 Termine belegt. Wegen Corona konnte in den darauf folgenden Jahren nichts veranstaltet werden. Nun wollen die Ver-

einsmitglieder aber einen neuen Versuch wagen. Gesucht werden Privatpersonen, Familien, Vereine, Firmen und Institutionen, die an einem Abend im Dezember Gastgeber sein wollen. „Jeweils um 18 Uhr wird irgendwo im Ort ein Fenster geöffnet“, erklärt Schröder. Menschen aus Scharmbeckstotel und umzu treffen sich auf Terrassen, vor Garagen oder unter Carports, um Lieder zu singen, Glühwein zu trinken und miteinander zu schnacken. Anmeldungen telefonisch unter 04791 / 90 50 90 oder unter kontakt@scharmbeckstotel.de (joh)